

Jueves 25 de Agosto del 2011

El Financiero Legisladores piden medidas preventivas en el presupuesto Jeanette Leyva / Rivelino Rueda Ante el entorno internacional adverso y la desaceleración de la economía estadounidense, senadores y diputados de todos los partidos coincidieron en que el paquete económico de 2012 debe tener medidas preventivas para evitar que la economía mexicana se vea afectada. En el pleno de la Comisión Permanente, los legisladores aprobaron un punto de acuerdo presentado por la diputada Gabriela Cuevas del PAN para que se tomen medidas preventivas, principalmente por la situación en Estados Unidos. En el punto aprobado por el pleno se acordó exhortar al gobierno federal y a la Cámara de Diputados a que en la elaboración del Presupuesto de Egresos se adopten medidas preventivas para fortalecer las acciones encaminadas a mantener la disciplina fiscal, cuidar la relación del monto de la deuda neta con el PIB y no incrementar el déficit público. P.C. presupuesto de egresos, paquete económico Déficit fiscal de EU caería a 6.2% del PIB en 2012: CBO (AFP, Reuters) WASHINGTON, DC, 24 de agosto.- El déficit del presupuesto del Estado federal estadounidense debería retroceder a 8.5 por ciento del PIB en 2011 y a 6.2 por ciento en 2012, indicó este miércoles la Oficina de Presupuesto del Congreso (CBO, por sus siglas en inglés), que preveía hasta ahora un deterioro mayor de las finanzas públicas para este año. El crecimiento económico del país debería alcanzar 2.4 por ciento este año, tras 3 por ciento registrado en 2010, y acelerarse levemente, a 2.6 por ciento en 2012, según las nuevas previsiones de este organismo independiente. "Aunque la producción económica comenzó a expandirse nuevamente hace dos años, el ritmo de recuperación ha sido lento y la economía sigue en una desaceleración severa", escribió el director de la CBO, Doug Elmendorf, en un blog. P.C. déficit fiscal, Estados Unidos, crecimiento económico Cae 17.5% la IED en el primer semestre Isabel Becerril En el primer semestre de 2011 se captaron diez mil 601.4 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED), lo que representó una caída de 17.5 por ciento respecto a igual periodo del año pasado, cuando se recibieron 12 mil 846 millones. La Secretaría de Economía (SE) reporta que la IED que llegó al país durante el segundo trimestre del presente año ascendió a cinco mil 149 millones de dólares, es decir 32.6 por ciento menos, frente a los siete mil 363.7 millones en el mismo lapso de 2010. Del total de la IED captada de enero a junio, 31.8 por ciento correspondió a nuevas inversiones, con tres mil 366.9 millones de dólares, 61.9 por ciento menos que en igual periodo del año pasado, cuando sumó ocho mil 832.7 millones. P.C. IED, inversión, Secretaría de Economía Las exportaciones mexicanas se moderaron en julio Eduardo Jardón Las exportaciones mexicanas se moderaron en julio y reportaron un crecimiento de 19.4 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Sumaron 27 mil 852 millones de dólares, de los cuales cuatro mil 503 millones fueron de productos petroleros, y 23 mil 348 de no petroleras. Esta desaceleración, aunada al dinamismo de las importaciones, dio como resultado un déficit en la balanza comercial de mil 179 millones de dólares, 14.4 por ciento mayor al reportado en julio de 2010. Las cifras ajustadas por estacionalidad indican que las exportaciones disminuyeron 0.09 por ciento respecto al mes previo. P.C. exportaciones, balanza comercial Aumentan 19% las ventas agropecuarias (Redacción) Las exportaciones agropecuarias y pesqueras en el periodo enero-julio de 2011 se ubicaron en seis mil 599 millones de dólares, 19.1 por ciento más con relación a igual lapso del año anterior. De acuerdo con el reporte de Información Oportuna sobre la Balanza Comercial de México, elaborado por el INEGI, las exportaciones de estos productos en julio fueron de 567 millones de dólares, cifra superior en 10.4 por ciento en comparación con el mismo mes del año previo. Los aumentos más importantes se presentaron en las exportaciones de jitomate, de 21 por ciento; frutas y frutos comestibles, 37.8; cítricos, 16.7; café, 126.4, y pescados y moluscos, 67.1. P.C. exportaciones agropecuarias, balanza comercial, INEGI China apelará condena de la OMC sobre materias primas (AFP) BEIJING, 24 de agosto.- China anunció hoy que apelará el fallo de la Organización Mundial del Comercio (OMC) de julio pasado, que la condenó por imponer restricciones a las exportaciones de materias primas, juzgadas discriminatorias por la Unión Europea, Estados Unidos y México. "China va a apelar", afirmó Shen Danyang, portavoz del Ministerio de Comercio de ese país, porque "consideramos que nuestras políticas no violan las reglas de la OMC". A raíz de una demanda presentada por la UE, Estados Unidos y México en 2009, la OMC anunció el 5 de julio que las restricciones que impone China a las exportaciones de nueve materias primas cruciales para la industria europea, entre éstas la bauxita, zinc, coque y magnesio, son ilegales. P.C. China, OMC, materias primas Apoyos del gobierno a Mipymes por 252 mil mdp Juan Antonio Lara / Finsat MONTERREY, NL, 24 de agosto.- El gobierno federal ha canalizado apoyos por 252 mil millones de pesos para las micro, pequeñas y medianas empresas, lo que representa 5.2 veces más de "lo que se apoyó durante todo el sexenio pasado". Al inaugurar aquí la Octava Semana Regional Pyme, Miguel Marón Manzur, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE), añadió que este sector genera 55 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y 72 por ciento del empleo en el país. Refirió que el gobierno calderonista ha apoyado a 321 mil micro y pequeñas empresas a nivel nacional. P.C. mipymes, sector empresarial Retoma la inflación anual tendencia descendente Eduardo Jardón Los precios al consumidor en México subieron sólo 0.09 por ciento en la primera quincena de agosto. Ésta fue la menor variación para un periodo similar desde 2006, y la cifra resultó significativamente inferior al 0.17 por ciento que esperaba el mercado. Lo anterior fue consecuencia de decrementos en los precios de algunos productos agrícolas, que compensaron los incrementos en las colegiaturas. Con este resultado, analistas de Barclays Capital ajustaron a la baja su pronóstico de inflación para todo el mes, de 0.29 a 0.19 por ciento. P.C. inflación Insumos presionan los costos de producción agropecuaria Héctor A. Chávez Maya El incremento en el precio de algunos insumos ha presionado hasta en 30 por ciento los costos de producción agropecuaria, lo que afecta a los productores, que verán reducido su margen de utilidad, y a los consumidores, que tan sólo en lo que va del año tienen que pagar aumentos hasta de 38 por ciento, señala un estudio de los diputados cenecistas. Con cifras del Banco de México, el análisis destaca que de 2000 a la fecha el precio de la gasolina se ha incrementado en 74.2 por ciento; el diesel, en 125.7; los fertilizantes, en 179.9, y plaguicidas e insecticidas, en 38.1. También advierte que la falta de insumos adecuados podría reducir la producción en más de 20 por ciento. P.C. producción agropecuaria, insumos Hay semillas suficientes para enfrentar contingencias: SNICS Héctor

A. Chávez Maya Tras los daños que causó la helada en más un millón de hectáreas destinadas a la producción de alimentos en el norte del país en febrero pasado, y posteriormente por las sequías que podría generar la caída en la producción nacional, la directora del Servicio Nacional de Inspección y Certificación de Semillas (SNICS), Enriqueta Molina Macías, garantizó que México ya cuenta con las semillas para enfrentar cualquier contingencia que se presente. Actualmente se trabaja en los programas de fitomejoramiento para ir incorporando características genéticas a las semillas, no sólo de granos, sino también de especies frutales, hortalizas y algunas industriales como el agave, informó en entrevista.

Reforma Toca desempleo mayor nivel en el año Gustavo de la Rosa Ciudad de México (25 agosto 2011).- En julio, la tasa de desempleo como proporción de la Población Económicamente Activa (PEA) se ubicó en 5.62 por ciento, la cifra más alta en lo que va del año, señalan cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo. Con este resultado la población desocupada se ubicó en 2 millones 749 mil personas, cifra que significa un incremento de 185 mil personas respecto al mes anterior y en términos acumulados el aumento de la población en situación de no empleo es de 266 mil 566 personas en lo que va del año. P.C. desempleo, PEA Crece 11.4% PIB per cápita en trimestre REFORMA / Redacción Ciudad de México (25 agosto 2011).- El ingreso promedio anual de los mexicanos creció 11.4 por ciento en el segundo trimestre de 2011, es decir, 600 dólares más que en el mismo periodo del año anterior, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En abril-junio de 2010, el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita se ubicó en 9 mil 950 dólares y este año llegó a 10 mil 540 dólares. De acuerdo con el informe trimestral del Inegi, el Producto Interno Bruto Nominal (PIBN) tuvo una variación positiva de 8.9 por ciento, lo que significa que las ganancias del País a precios actuales se ubicaron en 14.03 billones de pesos. P.C. PIB per cápita, ingresos Opera dólar a la baja a 12.52 a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 agosto 2011).- La moneda mexicana inició la sesión con buen ánimo, pero a medida que valora las cifras negativas del mercado del trabajo estadounidense y la confianza del consumidor alemán, los beneficios se reducen. Por el momento, en las ventanillas de Banamex, el dólar menudeo opera en 12.02 a la compra y en 12.52 a la venta, cifras que resultan 0.2 por ciento debajo de su nivel anterior. P.C. tipo de cambio, dólar Pierde oro más de dls. 200 desde récord Reuters Londres, Gran Bretaña (25 agosto 2011).- El oro se desplomaba cerca de 3 por ciento este jueves, más de 200 dólares por debajo del récord que alcanzó el martes, debido a que los inversores tomaban ganancias después de que la bolsa CME Group elevó los márgenes de operación del metal por segunda vez este mes. El apetito por el oro se ha enfriado antes de una reunión de banqueros centrales ampliamente esperada en Jackson Hole, en Wyoming, en medio de la creciente especulación de que la Reserva Federal estadounidense pueda lanzar nuevas medidas de estímulo monetario. P.C. oro Reciben remesas menos familias Gustavo de la Rosa y Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 agosto 2011).- Cada vez son menos las familias mexicanas que reciben remesas de sus familiares, principalmente en Estados Unidos, y las que aún lo hacen captan menos dólares. El número de hogares que recibieron ingresos del exterior el año pasado se ubicó en un millón 357 mil, contra un millón 859 mil de 2006, de acuerdo con el más reciente registro de la Encuesta Nacional de Ingreso Gasto de los Hogares 2010. P.C. remesas, ingresos, Encuesta Nacional de Ingreso Gasto de Los Hogares Avanza producción de electricidad verde REFORMA / Redacción Ciudad de México (25 agosto 2011).- En el primer semestre de 2011, México produjo 23 millones 358 mil megawatts-hora de energía eléctrica a través de fuentes limpias, lo cual representa 26.5 por ciento de la producción total del País, de acuerdo con cifras publicadas por la Secretaría de Energía (Sener) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE). La eoloelectrica, hidroeléctrica, nuclear y geotermia, son las cuatro formas no contaminantes con las que cuenta México para producir energía sin la combustión de hidrocarburos. A nivel mundial, en 2010 México produjo el uno por ciento de toda la energía limpia del mundo, ya que en conjunto el planeta generó un millón 312 mil megawatts-hora, según el reporte Renewables 2011 Global Status Report (Ren21). P.C. sector energético, electricidad, electricidad verde, producción Bajan previsión de crecimiento de China Reuters Pekín, China (25 agosto 2011).- UBS reduce este jueves sus proyecciones de crecimiento de la economía china para este año y el próximo ante las perspectivas de desaceleración en el mundo desarrollado, y dijo que el banco central podría hacer más expansiva su política monetaria si la actividad flaquea. El banco dijo en un reporte que ahora espera que la economía del gigante asiático crezca 9 por ciento este año, por debajo de la tasa de 9.3 por ciento que proyectaba anteriormente. Para 2012, prevé una expansión de 8.3 por ciento respecto del 9 por ciento estimado con anterioridad. P.C. crecimiento económico, pronósticos, China El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/37576.html> Rebase deuda de 11 estados media nacional José Manuel Arteaga | El Universal Para saldar los créditos que solicitan los estados cada habitante en México tendría que pagar 2 mil 819 pesos, según información de la Secretaría de Hacienda. Lo anterior basado en el último censo realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que reportó 112 millones 336 mil 538 personas, y la deuda de los gobiernos estatales, que de acuerdo con Hacienda es de 316 mil 704 millones de pesos. P.C. entidades federativas, estados, deuda, créditos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88901.html> Cae 17% inversión extranjera directa Rubén Migueles | El Universal En los primeros seis meses del año el flujo de Inversión Extranjera Directa (IED) a México sumó 10 mil 601.4 millones de dólares, cifra 17.5% menor al registrado en el mismo periodo del año anterior, de acuerdo con cifras preliminares dadas a conocer por la secretaria de Economía. Especialistas consultados comentaron que este comportamiento responde, en parte, al menor dinamismo de la economía mundial, así como a la creciente incertidumbre financiera. Alejandro Villagómez, profesor e investigador del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE), comentó que actualmente se tiene un escenario altamente volátil en los mercados financieros y una economía internacional que tiende a desacelerarse, por lo que los inversionistas toman sus decisiones de largo plazo con precaución “y seguramente muchos capitales están jugando de manera importante en los mercados financieros con inversiones de portafolio en busca de beneficios de corto plazo”. P.C. inversión, IED <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88906.html> La crisis europea dejará afectaciones Eduardo Camacho Enviado | El Universal LINDAU, Alemania.— Superar la actual situación de la Zona Euro tendrá consecuencias sin importar la decisión que se tome, vislumbró Joseph Stiglitz, ganador del premio Nobel de Economía 2001, al participar en el primer día de actividades de la Cuarta Reunión de Ganadores del Premio Nobel de Economía, en la ciudad alemana de Lindau.

“No habrá ningún recurso sencillo y sin dolor a la situación en Europa, porque muchos economistas dicen que el euro puede salvarse si se cortan solo los eslabones débiles de la eurozona”, dijo el Nobel. El economista subrayó que va a costar dinero si se reduce la zona del euro o si se gasta más dinero para devolver la vida a las economías de los miembros más débiles del grupo. P.C. crisis, Europa, zona euro

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88909.html> INEGI reporta alza marginal de precios | El Universal En la primera quincena de agosto, la inflación reportó una alza quincenal de 0.09%, inferior a la del mismo lapso de 2010, ante menores presiones en los precios de productos agropecuarios y una menor demanda interna. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) de la primera quincena de agosto (0.09%) de 2011 resultó inferior al de la primera quincena de 2010, situado en 0.16%. P.C. inflación, precios, INEGI <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88912.html> Está caduco el actual modelo turístico en México: Torruco Oscar González Escárcega. | El Universal El modelo turístico del país está caduco, y por lo tanto México está perdiendo posicionamiento turístico a nivel internacional, sostuvo Miguel Ángel Torruco Marqués, presidente de la Confederación Nacional Turística (CNT). Durante la presentación de su libro 40 años al servicio del turismo, 1971 - 2011, el empresario manifestó su preocupación por el sector. “El modelo turístico que se concibió a inicios de la década de los 70 trajo grandes beneficios al país, pero desde finales de los 80, comenzó a mostrar signos de agotamiento y por lo mismo, por más esfuerzos que se realicen o por más buen trabajo que se haga y las autoridades del sector diseñen programas avalados por los empresarios, lo que en realidad pasa es que se está administrando es un modelo caduco que ya no responde a las expectativas actuales”. P.C. turismo

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88917.html> Sener impulsará pymes “verdes” MONTERREY, Nuevo León. — Con el objetivo de generar ahorros de 80 millones de pesos anuales para las pequeñas y medianas empresas (pymes) del país, el secretario de Energía, José Antonio Meade, lanzó aquí el Programa de Ahorro y Eficiencia Energética Empresarial. Durante la inauguración formal de la Octava Semana Regional Pyme Noreste Monterrey 2011, informó que se tiene contemplado el otorgamiento de créditos hasta por 200 mil pesos y sustituir equipo obsoleto de refrigeración, acondicionamiento de ambiente e iluminación. Refirió que en México hay alrededor de 3.5 millones de usuarios de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en tarifa 2, la cual corresponde en su mayoría a micro, pequeñas y medianas empresas. “Según los estimados de la Agencia Internacional de Energía, el consumo de energía eléctrica en estas empresas representa más o menos la mitad del 100% de lo que gastan en energía, la otra parte tiene que ver con gasolina diesel, combustóleo y algunos otros implementos”, comentó el funcionario. P.C. Sener, pymes, electricidad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88918.html> La recaudación tendrá niveles históricos: SHCPTOLUCA. — El subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda, José Antonio González Anaya, dijo que la recaudación de impuestos cerrará este año con niveles históricos, pues mientras hace una década se tenía registro de ocho millones de contribuyentes, actualmente son 33 millones. “Se ha ampliado la base y se ha aumentado la recaudación tratando de aumentar la contribución de todos”, dijo. El funcionario participó en la inauguración del Foro Nacional Temático de Debate “Hacia un nuevo Proyecto Nacional de Desarrollo” en Toluca. P.C. recaudación, impuestos El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/25/desempleo-retrocede-julio-inegi> Desempleo retrocede en julio: INEGI Reuters La tasa de desempleo de México bajó en julio medida en datos desestacionalizados, aunque se mantuvo en niveles elevados ante un menor ritmo de crecimiento de la economía, muy dependiente de Estados Unidos. La desocupación se ubicó en un 5.27% en julio, frente al 5.77% de junio, según datos revisados del instituto nacional de estadísticas INEGI divulgados el jueves. Un sondeo de Reuters entre especialistas había arrojado un pronóstico para la tasa de desempleo de julio de un 5.60 por ciento. P.C. desempleo, INEGI <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/25/dolar-toca-maximo-dos-semanas-vs-yen> Dólar toca máximo de dos semanas vs yen Reuters El dólar subió a un máximo de dos semanas contra el yen este jueves y podría extender sus ganancias por especulaciones de que el presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, se abstendrá de anunciar una nueva ronda de compras de bonos para estimular a la economía. El dólar ganaba 0.6% a 77.392 yenes después de escalar hasta un techo de 76.410 yenes en la plataforma electrónica EBS. P.C. tipo de cambio, dólar, yen <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/25/pib-nominal-crece-89-segundo-trimestre> PIB nominal crece 8.9% en el segundo trimestre Notimex El Producto Interno Bruto Nominal (PIBN) a precios de mercado se ubicó en 14 billones 026,013 millones de pesos durante el segundo trimestre de 2011, lo que representó un crecimiento de 8.9% respecto al valor registrado en el mismo período de 2010. Lo anterior, como resultado del aumento tanto en el PIB real de 3.3%, como en los precios implícitos del producto de 5.4%, resaltó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Informó que por grupo de actividades económicas en el segundo trimestre del año, el PIBN de las actividades terciarias, participó con 61.4% a precios básicos y el sector comercio reportó dos billones 256,045 millones de pesos, para contribuir con 16.6% del PIB total. P.C. PIB nominal, INEGI <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/08/25/reestructura-captacion-van-mano-bid> Reestructura y captación van de la mano: BID Yolanda Morales / El Economista Los programas de reestructuración de la deuda que se apliquen entre los gobiernos estatales tendrían que acompañarse de un programa que promueva el aumento de la generación de ingresos propios, consideraron funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Además sugirieron que estos apoyos se condicionen a la mejora de la eficiencia y calidad del gasto público a nivel subnacional. En una reunión privada que sostuvieron economistas del BID con funcionarios de Hacienda, Banobras, académicos del CIDE, el Imco, analistas de calificadoras y de bancos como Banorte y Bancomer consideraron que este tipo de candados promoverían una atención inmediata y eficiente a las debilidades estructurales que sí presentan las finanzas públicas subnacionales. P.C. deuda, reestructuración, ingresos <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/08/24/no-habra-mas-impuestos-presupuesto-2012> No habrá más impuestos en presupuesto del 2012 Notimex El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Jorge Carlos Ramírez Marín, garantizó que en el proceso de aprobación del paquete económico para 2012 no se promoverá la creación de nuevos impuestos. 'Si

seguimos cargando impositivamente, si tuviéramos la osadía de pretender crear nuevos impuestos, lo cual es inadmisibles, estaríamos causándole un daño muy grande al país con el pretexto de ser responsables', dijo. En entrevista en la Residencia Oficial de Los Pinos, el legislador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) sostuvo que eso no ocurrirá y que 'ya al menos el PRI, que es la bancada más grande, ha dicho que no permitirá que haya nuevos impuestos'. P.C. impuestos, presupuesto de egresos <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/25/reunion-g-20-debe-ser-decisiva-recuperacion-sarkozy> Reunión del G-20 debe ser decisiva para recuperación: Sarkozy Reuters El Grupo de las 20 economías líderes y emergentes del mundo (G-20) debe jugar un rol relevante en estimular el crecimiento económico global, dijo en la capital china el presidente de Francia, Nicolas Sarkozy. "La cumbre del G-20 debe ser concluyente, debe ser decisiva, y debe formar parte en la reactivación del crecimiento global. Es una tarea mayor y China juega un rol esencial", dijo Sarkozy, que se reunió con su colega chino, Hu Jintao, en una breve escala en Pekín antes de visitar el territorio francés de Nueva Caledonia, en el océano Pacífico. Francia encabezará un encuentro de ministros de Finanzas del G-7 en Marsella el 9 y 10 de septiembre, donde se discutirá sobre la economía mundial, para después realizar una reunión de ministros de Finanzas del G-20 en París en octubre. P.C. crecimiento económico, G-20 <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/08/24/lanzan-programa-ahorro-eficiencia-energetica-empresarial> Lanza Programa de Ahorro y Eficiencia Energética Empresarial Armando Torres / Corresponsal de El Economista Monterrey, N.L.- En el marco de la Octava Semana Regional Pyme que inició hoy en Nuevo León, fue realizado el lanzamiento del Programa de Ahorro y Eficiencia Energética Empresarial de la Secretaría de Economía que en su arranque beneficiará a 8, 500 empresas de todo el país y generará ahorros por 80 millones de pesos anuales en consumo de electricidad. Durante la ceremonia de inauguración de ese evento también se dio a conocer la próxima apertura del Centro Integral de Desarrollo Empresarial en Monterrey que beneficiará a cerca de 60,000 empresas micro, pequeñas y medianas del estado de Nuevo León y por su parte, los industriales regiomontanos adelantaron que en breve firmarán un acuerdo con la SHCP para el establecimiento de un nuevo régimen fiscal para Pymes. P.C. sector energético, electricidad, sector empresarial La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/25/12571459-prevalece-desconocimiento-entre-pequena-y-mediana-empresa-sobre-registro-y-patente-de-marcas-imp> Prevalece desconocimiento entre pequeña y mediana empresa sobre registro de marcas: Susana González y Juan Carlos Miranda El director del Instituto Mexicano de Propiedad Industrial (IMPI), José Rodrigo Roque Díaz, advirtió que por el desconocimiento que existe entre las pequeñas y medianas empresas sobre el registro y patente de sus marcas y procesos de producción, las grandes empresas para las cuales trabajan se los apropian, pero no quiso dar nombres y ejemplos concretos. Según el funcionario el desarrollo de la tecnología y la protección de la misma ha servido para que países como Corea del Sur hayan incrementado más que México el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita. P.C. pymes, IMPI, registro de marcas <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/25/10420262-aumentan-solicitudes-de-ayuda-por-desempleo-en-eu-llegan-a-417-mil> Aumentan solicitudes de ayuda por desempleo en EU; llegan a 417 mil Notimex Washington. La solicitudes iniciales de ayuda por desempleo en Estados Unidos aumentaron en cinco mil la semana que terminó el pasado día 20, para ubicarse en 417 mil, informó hoy el Departamento del Trabajo. La dependencia puntualizó que como resultado de la disputa laboral entre la telefónica Verizon y sus trabajadores sindicalizados, al menos 12 mil 500 reclamaciones se interpusieron la semana que terminó el 13 de agosto y otras ocho mil 500 la semana que terminó el día 20. P.C. desempleo, Estados Unidos <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/25/822342-discutiran-eurocamara-y-zona-del-euro-estrategia-ante-la-crisis> Discutirán Eurocámara y zona del euro estrategia ante la crisis Notimex Bruselas. El Parlamento Europeo (PE) se reunirá este lunes con las autoridades de la zona del euro para analizar la situación económica del grupo de países, que enfrentan la peor crisis de su historia, informó hoy la institución. El debate con la comisión parlamentaria de Asuntos Económicos y Monetarios contará con la participación de los presidentes del Banco Central Europeo (BCE), Jean-Claude Trichet, y del Eurogrupo, Jean-Claude Juncker, y del comisario europeo del área, Olli Rehn. P.C. crisis, zona euro, Parlamento Europeo El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Francia/gravara/adicional/ricos/reducir/deficit/elpepueco/20110825elpepieco_4/Tes Francia gravará con el 3% adicional a los más ricos hasta reducir el déficit ANA TERUEL - París - 25/08/2011 Acorralado por los mercados y lastrado por una economía estancada, el Gobierno francés no ha tenido más opción que anunciar un nuevo plan de rigor por un total de 12.000 millones de euros. Las medidas desveladas ayer por el primer ministro, François Fillon, incluyen la creación de una tasa temporal sobre los ingresos más altos del orden del 3%, la reducción del gasto público y la supresión o limitación de varias reducciones fiscales. En un ejercicio de "realismo", el Gobierno ha tenido también que revisar a la baja el crecimiento para este año, del 2% al 1,75%, y para 2012, del 2,25% al 1,75%. "El umbral de tolerancia a la deuda se ha sobrepasado", anunció con gesto serio Fillon, tras una reunión con el presidente Sarkozy y un gabinete de ministros restringido. La crisis de la deuda en la zona euro y la rebaja de la nota soberana estadounidense han hecho temer al Gobierno que Francia pierda a su vez la triple A. Así, el primer ministro, adepto de una política fiscal responsable, ha explicado claramente el objetivo de mantener la confianza de los mercados en su economía y enumeró una serie de medidas que deberían permitir al Estado ahorrar 1.000 millones de euros este mismo año y 11.000 millones el que viene. P.C. Francia, impuestos, déficit http://www.elpais.com/articulo/economia/precios/industriales/suben/74/julio/elpepueco/20110825elpepueco_3/Tes Los precios industriales suben un 7,4% en julio AGENCIAS | Madrid 25/08/2011 Los precios industriales subieron un 0,6% en julio respecto al mes anterior y se incrementaron un 7,4% en términos interanuales, siete décimas por encima de lo que lo hicieron en junio, según informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con este incremento interanual en el séptimo mes del año, los precios industriales encadenan veinte meses de subidas interanuales consecutivas. Por destino económico de los bienes, la energía situó su tasa anual en el 17,8%, más de dos puntos por encima de la registrada en junio, impulsada por la subida de los precios del petróleo y por la producción, transporte y distribución de energía eléctrica, cuya tasa anual alcanzó en julio el 13,5%, su valor más alto desde junio de 2009. Por su parte, los bienes intermedios elevaron tres décimas su tasa anual en julio, hasta el 6,8%, debido al encarecimiento en la

fabricación de productos básicos de hierro y en la producción de metales preciosos. P.C. precios industriales, INE